

楠ヶ丘会岡山支部ニュース

楠ヶ丘会岡山支部
 産賀 俊治
 岡山県苫田郡鏡野町沢田123-2
 TEL 0868-54-1525
 E-MAIL
 cheese6900@yahoo.co.jp



支部ニュースを発行

楠ヶ丘会岡山支部の会報を発行することにしました。不定期刊ですが、支部や本部の情報を提供していきたいと思えます。

2014（平成26）年度の取り組み

本年度は「Homecoming～同窓生による外大訪問」を実施しました。

取り組みの経過

8月29日 役員会 取り組みの概要について協議。

9月8日 岡山県出身在學生（66名）へのアピールと返信はがきを楠ヶ丘会本部に送付、学生支援センターに置いて学生に取りに来てもらうよう掲示をしてもらう。

9月16日 「Homecoming～同窓生による外大訪問」の案内と申込用紙等を支部会員宛に発送。

以後、在學生への働きかけや会場確保、懇親会の手配等で本部、特に中野貞弘事務局長には大変お世話になりました。

当日（11月2日）のようす

残念ながら参加者は少数で、次の4名。能登原昭夫（学20）、影山[丸尾]田鶴子（学15E）、産賀俊治（学20E）、鈴木[黒田]昌徳（II22E）（卒年順）。

神戸外大内の「楠ヶ丘会館」で開催した交流会には船山忠他学長、経営企画センター室鴨川泰彦係長、楠ヶ丘会中野貞弘事務局長、岡山県出身の在學生2名が参加してくださいました。

船山学長をはじめ大学側からは、2016年の創立70周年記念事業の一環とし

てNMUN（全米模擬国連大会）海外大会の誘致が決まったことなどが報告され、記念事業への同窓生の協力が依頼されました。



英米学科（岡山県立岡山芳泉高校出身）とロシア学科（岡山県立倉敷青陵高校出身）の在學生の方が参加。入学当初関西弁に苦労したこと、留学や教育実習のこと、現在の学生生活や将来の夢など、和やかな雰囲気の中で交流しました。お二人とも外大祭の合間を縫っての参加で、十分な時間が取れなかったことは残念でした。

この日は外大祭の第2日。模擬店や展示、ステージ発表等、多彩な取り組みを見学して回りました。

地下鉄「学園都市」駅前で呼び込み中の外大祭スタッフをパチリ。

懇親会

懇親会では中野事務局長の長女ご夫妻がオーナーの南イタリア料理店「レプロットネロ」（三宮）で「スペシャルランチ」をいただきました。店名は「黒い小さな野ウサギ」という意味で、看板にもウサギが描かれています。



前菜と仔牛のステーキ



フラメンコ部のステージ



模擬店など



美味しい料理をいただきながら、話は弾みました。こうして岡山支部初めての試み、Homecomingは、復興成った第二のふるさと神戸の街の雑踏を聞きながら、再訪を約して終了しました。

本部会費と70周年記念事業の寄附を

本部より案内が届いていると思いますが、本部会費（年額2,000円）と創立70周年記念事業の寄附がまだの方はよろしくお願いたします。



成果と課題

2014年度の「Homecoming～同窓生による外大訪問」を終えて、感じたことをまとめてみました。（産賀私見）

①初めての試みだったが内容は充実していた。

当初の計画（在学生との交流会、外大祭見学、総会・懇親会）を実現することができました。

②大学・楠ヶ丘会本部とのつながりが深まった。

学長、事務当局、楠ヶ丘会本部より出席してくださったことで、お互いにより強いつながりを持つことができました。また、元気で外大祭に取り組んでいる後輩たちの活躍する姿も目の当たりにすることができました。

③時間的に苦しかった。
岡山や津山からの往復時間、外大

と三宮との移動などを考えるとやむを得ないことですが、少し正味の時間が足りなかったと思います。

④参加者が少なかった。
120名の支部会員に案内を出しましたが、返信は14名、参加者は4名でした。左下の「参加できなかった方の近況等」コラムにもあるように、行きたかったが都合がつかなかったという方も多かったのかもしれない。

⑤在学生との連絡が困難であった。
岡山県出身の学生が66名在籍しているということは分かったのですが、個人情報なので氏名や住所等は教えてもらえません。そこで交流会への参加アピールと返信はがきを封筒に入れたものを66通用意して学生支援センターに置いてもらい、学内に掲示をして取りに来てもらうように手配をしたのですが、ほとんど効果はありませんでした。県人会のような組織は存在せず、在学生への働きかけはとても困難でした。高校教員の同窓生が自分の教え子の在学生と連絡を取るようなことができればいいのですが・・・

参加できなかった方の近況等

1. ご案内ありがとうございます。当日11/2は当地で岡山市ペタンク協会主催の1年1度の大会があり、私は会場確保の責任者となっていますので、1日中用がありますので残念ながら出席できません。盛会を祈ります。（短大1 浅野道晴）

後急用にて不参加との電話連絡）
5. 返事が遅くなり申し訳ありません。都合が悪く参加することができません。皆様によりしくお伝えください。（学24P 梶原美子）

2. お世話になります。ご連絡有難うございます。11月2日、所用あり参加できません。岡山に来て10年近くになり、数年前に同窓会に参加しましたが、他の会員の方が若い人ばかりで且つ学校の先生が多く、話題が全く合わず、その時以降参加していません。（学10E 秋田幸）

6. 大変ご無沙汰しております。お元気でいらっしゃいますか？さて11月1日・2日は例年津山で剣道の大会が開かれます。そこへ役員として行くことになります。よって参加はできません。この時期、週末ごとにいろんなことがあり、まともに休めない日が続きます。芳泉高校2年目で英語部会のディベート委員会に所属しています。10月末の大会が終わるまではそちらも大変忙しく、気分もちょっと重いです。昨年、女房と一緒に車でふらっと外大まで行ってきました。別に最初から行くつもりじゃなかったのですが、暇にまかせて。休日でしたが学生達がたくさんいてにぎやかそうでした。学園都市のキャンパスで4年間過ごした私としては大変懐かしかったです。他の皆様方にもよろしくお伝え下さい。（学40E 坂口真二）

3. 今回は予定が合わないので参加できません。新校舎へはまだ一度も訪れたことがないので行ってみたいとは思っているのですが…今年も支部総会・懇親会がさらに発展されますよう心よりお祈りします。皆様、お元気で！（学29E 小林[藤原]栄）

7. いつもお世話になっております。11月2日はあいにく用事があり、同窓会に参加できま

4. ご案内有難うございます。お役目ご苦労さまでございます。当日は今のところ珍しく行事等が入っていませんので参加させていただこうと思います。どうぞ宜しくお願い致します。（学14E 岡田日出巴）（その

8. 懇親会の案内をいただき、有難うございました。残念ながら、まだ子育て中で、参加できません。皆さまで楽しんで来て下さい。（学44P 藤井ほかり）
9. 標記行事についてのご連絡をありがとうございました。すでに打ち合わせ会の折に話したように、高校の同窓会の幹事をしていますので、（MCという仕事までもりました）11月2日の総会および懇親会は欠席させていただきます。折角の機会なのに、残念で、申し訳なく思います。多くの参加があるといいですね。また、学生のみなさんができるだけ参加くださるといいですね。（学23E 中岡[難波]尚美）
10. いつもご案内有難うございます。月2回土日と東京で相続の研修会に参加をしております。残念ながら、欠席をさせていただきます。（II24E 森松秀人）

岡山県出身の学生が66名在籍しているということは分かったのですが、個人情報なので氏名や住所等は教えてもらえません。そこで交流会への参加アピールと返信はがきを封筒に入れたものを66通用意して学生支援センターに置いてもらい、学内に掲示をして取りに来てもらうように手配をしたのですが、ほとんど効果はありませんでした。県人会のような組織は存在せず、在学生への働きかけはとても困難でした。高校教員の同窓生が自分の教え子の在学生と連絡を取るようなことができればいいのですが・・・

岡山県出身の学生が66名在籍しているということは分かったのですが、個人情報なので氏名や住所等は教えてもらえません。そこで交流会への参加アピールと返信はがきを封筒に入れたものを66通用意して学生支援センターに置いてもらい、学内に掲示をして取りに来てもらうように手配をしたのですが、ほとんど効果はありませんでした。県人会のような組織は存在せず、在学生への働きかけはとても困難でした。高校教員の同窓生が自分の教え子の在学生と連絡を取るようなことができればいいのですが・・・
2016（平成28）年、創立70周年の年には、大学・楠ヶ丘会本部が主体となってHomecomingが計画されるような動きもあるようです。その時には岡山から大挙おしかけることができるよう、準備を進めたいと思います。